

Contra-RIVA-Argumente

Für die Parlamentarier, Stadträte und Bewohner von Arbon -
als Beitrag zur Meinungsbildung betreffend RIVA-Projekt.
Barbara Lüchinger, AB-AL (Architektur-Beratung), Feb 2023



10. Schlusswort

Zu guter Letzt:

Ich habe nichts gegen die vermögende **Firma HRS**, und auch nichts gegen finanziellen Reichtum an sich. Einzig bin ich der Meinung, dass man mit dem Geld das Richtige tun sollte, und zugunsten der Bevölkerung (Mehrheit) wichtige Verantwortung übernehmen sollte. Ich habe übrigens auf der HRS-Homepage auch in meinen Augen gut gestaltete Bauobjekte gefunden. Damit will ich sagen, dass ich nicht generell die HRS angreife.

Und ich habe auch nicht grundsätzlich etwas gegen **Hochhäuser**. Jedoch dürfen sie nicht Ortsbild-beeinträchtigend sein, und sie sollten durch gekonnte architektonische Gestaltung umso mehr positiv auffallen, was sie jedoch leider fast immer vermissen lassen.

Auf der AB-AL-Homepage (ab-al.ch) finden Sie unter „**Bildergalerie**“ **zahlreiche Beispiele** von Bauobjekten (aus dem Internet gefunden von mir), wo Gestaltungselemente angewendet wurden. Da hat es auch eine 2-minütige Botschaft von B. Lüchinger dazu, was sich lohnt, anzuhören.

B. Lüchinger, Firma AB-AL Architekturberatung / Februar 2023